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郑州两会·会客厅
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“《政府工作报告》中两次提到
简政放权和行政审批制度改革，这
还是首次。”市人大代表、市工商局
局长岳希忠表示，此次改革主要包
括放宽注册资本登记条件、推进注
册资本由实缴登记制改为认缴登
记制、将企业年检制度改为年度报
告制度、放宽市场主体住所（经营
场所）登记条件，由地方政府具体
规定以及大力推进企业诚信制度
建设五个方面。

对于《政府工作报告》中提到
的“把注册资本实缴登记制改为认

缴登记制”，岳希忠表示，认缴金
额、出资时间虽是公司股东（发起
人）内部的自行约定，但也要切合
实际。出资时间应当为固定期限，
且符合公司经营实际，不得约定为
无期限或超过公司的经营期限。

此外，岳希忠介绍，本次改革
的另一大亮点是将企业年度检验
制度改为年度报告公示制度。今
年 3 月 1 日开始，企业将不需要到
工商行政管理部门办理企业年检
手续。“这很大程度上方便了企业，
减轻了企业的负担。”

3月起
企业不需
到工商部门
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“《政府工作报告》中仍然把全
市农业问题放在很重要的位置，我
对未来农村发展更加充满信心。”
市人大代表、二七区侯寨乡桐树洼
社区党总支书记陈五妮说，过去的
5年，我市大力发展现代都市农业，
全市粮食总产量连续 10 年喜获丰
收，“菜篮子”保障能力也在持续增
强，而在这个过程中，受益最大的
就是广大农民。

“今年报告中提出要改善村庄
人居环境，建设‘美丽乡村’，侯
寨乡作为郑州市西南部的后花

园 ，也 是 我 市‘ 美 丽 乡 村 ’工 作
的 重 点 ，任 务 很 重 。”陈 五 妮 表
示，近年来，侯寨经济得到快速
发展，以樱桃沟、钓鱼沟等为代
表的乡镇旅游业也正风生水起，
为郑州市民提供了一个集休闲、
度假、娱乐、健身于一体的多功
能、全方位、综合性的休闲度假
好去处。“在‘美丽乡村’建设过
程 中 ，我 认 为 应 该 结 合 乡 镇 旅
游业的发展，而在这个过程中，
首先要考虑乡村周边环境的治理
问题。”

“美丽乡村”
首先要治理
周边环境
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“青年员工在郑州经济建设发
展过程中贡献的力量不可估量，但
他们的精神文化生活却没有得到
足够的重视。”市政协委员、富士
康郑州科技园党委书记苏东霞建
议加快青年员工居住区休闲娱乐
场所的建设，提升他们的精神文
化生活水平。

苏东霞建议，在综合保税区规
划建设一批具有导向性、示范性
文化娱乐休闲场所，配备基本器
材 ，保 障 员 工 基 本 文 化 生 活 需
求，逐步改善社区文化建设；建

立健全规章制度，广泛了解员工
需 求 ，倡 导 和 完 善 综 合 服 务 功
能，组织开展多种多样的阵地文
化 活 动 ，提 高 基 层 设 施 的 利 用
率；在社区派驻专业人员，宣传
健身理念，协助培育和建立一支
具有社区特色、素质较好、文体
业务能力较强的文体队伍，在社
区内开展健康意识及理念宣传、
体育及健身专业知识的普及培
训，鼓励有特长、有热情、有责任
的在职员工加入社区文体建设的
队伍。

加快青年员工
居住区
休闲场所建设
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“教育产业伴随着经济发展不
断开放、壮大，将会成为优化产业
结构的一股重要力量，应大力发展
民办教育。”市政协委员、晨钟（陈
中）教育集团董事长陈中表示。

陈中说，我市基础教育阶段适
龄学生接近 150 万，在校生人数是
全国平均水平的 2~3 倍，且随着我
市居民消费水平的不断提升以及
所带来的消费结构的不断升级，我
市居民日益增长的对优质教育和
精神文化的需求与我市优质教育
服务供给不足的矛盾日益严重。

陈中建议，政府要大力推动教
育产业化，扶持民营教育产业龙头
企业参与教育事业，促进其对市内
散小乱差的教育企业进行并购整
合，优化我市教育产业竞争结构，
提升我市教育产业发展整体效率；
通过资源整合，向龙头教育机构导
入专家咨询力量，协助其进一步规
范企业管理水平；在政策上鼓励并
协助龙头教育机构进行区域整合，
形成服务于我市的综合性教育集
团，保证教育服务质量，并最终实
现我市整体优质教育的良性供给。

培育教育
文化产业
龙头企业
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